

Taller de Inteligencia Emocional

Durante julio, nuestras niñas, niños y adolescentes (NNA) participaron en un taller de inteligencia emocional impartido por nuestra psicóloga Andrea, con el objetivo de fortalecer sus habilidades para reconocer, comprender y gestionar sus emociones.



Curso de Verano con el Grupo GTT 15

Se llevó a cabo un curso de verano enfocado en reforzar el manejo de las emociones y la responsabilidad, abordando los siguientes temas:

- Responsabilidad con corazón
- Buenas amistades que suman
- Higiene y buenos hábitos
- Obediencia

FESTIVAL DE FIN DE CURSO

Celebramos con orgullo a nuestros NNA que concluyeron satisfactoriamente el ciclo escolar. Disfrutamos de un festival lleno de bailes, alegría y compañerismo. La directora de la escuela, Maestra Catalina Cortés, reconoció su dedicación y responsabilidad, destacando su esfuerzo por salir adelante a pesar de las circunstancias.



Clases de Hockey

Continuamos con las clases de hockey, un deporte que fomenta la energía, disciplina y trabajo en equipo. Agradecemos profundamente la dedicación del coach.



Citas y seguimiento individual

- **Magaly:** apoyo psicológico
- **Briana:** cita en psicología por posible egreso y visitas con su mamá
- **Ángel:** cita de convivencia con su tía
- **Lucelli:** sesión con su terapeuta de fisioterapia
- **Jorge:** cita en CISAME para apoyo psiquiátrico
- **Reyes:** cita en CISAME para apoyo psiquiátrico

Egresos e ingresos

Este mes recibimos a dos nuevos integrantes:

- *Melqui* (6 años)
- *Dilan* (7 años)

También despedimos con cariño a Madai, adolescente de 15 años, quien egresó de nuestra casa hogar.

Cumpleaños

En julio celebramos la vida de dos integrantes de nuestra familia Emanuel:

- **Kevin**
- **Macarena**

Se llevaron a cabo dos eventos especiales: uno organizado por Denise y otro con el grupo "Las Poderosas".

Reuniones de Educación Espiritual

Cada domingo por la tarde se realizaron sesiones de educación espiritual con el capellán Daniel Celis.



Mejoras en la Casa Hogar

Se instaló aire acondicionado en la sala de los niños para brindarles mayor comodidad.



Actividades Administrativas

Se realizó una reunión de retroalimentación con el área de cocina para definir estrategias que mejoren la alimentación de nuestras Niños, Niñas y Adolescentes.

¡LOGRO ACADÉMICO!

Nos complace anunciar que dos **NNA** culminaron satisfactoriamente su educación primaria.





**"LA CASA HOGAR DE FUNDACIÓN EMANUEL DE MÉRIDA TRABAJA PARA
ENCAMINAR A LOS NIÑOS NIÑAS Y ADOLESCENTES A UN PLAN DE VIDA
INDEPENDIENTE"**

En Fundación Emanuel, sabemos que brindar alimento, vestido, un lugar seguro, educación y salud es fundamental, pero no nos detenemos ahí. También trabajamos día a día pensando en el futuro de cada niña, niño y adolescente. Queremos que crezcan con esperanza, con herramientas para construir una vida digna y con la certeza de que su historia puede cambiar.

